

KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570



2008.4.9

President : Junichi Sagawa
Secretary : Kimikazu Kato
Hotel Garden Palace
Sayada3248-1 Kumagaya shi

No. 37



Wilfrid J. Wilkinson
RI President, 2007-08
Yoshihiko Ishikawa Governor
RI Dist 2570

第500回 GSE来日派遣団員歓迎会・スピーチ



ようこそ! ミズ・エリン・ホワイトさん



会長挨拶



会長 佐川順一

本日午後12時より熊谷東ロータリークラブ例会場、流通センターにて、今年度地区GSE来日派遣団の引継ぎレセプションに出席してまいりました。今回5名の来日メンバー率いる団長はRI第2660地区のGSEの研修リーダーで、ケンタッキー州レイビルの最高検察局の検察官ということです。来日メンバーはそれぞれ職業人で今回は司法関係者がほとんどで、いわば法の取締り役みたいな硬い連中ばかりの印象ですが、どの人も皆陽気なアメリカ人で拍子抜けしてしまいました。冗談で笑わせたり、持ってきたマンドリンでブルーグラスを演奏・歌ったり、ある人は故郷の“マイ・オールド、ケンタッキーホーム”を歌いながら涙するといった暖かい人たちばかりです。それに対して歓迎する日本側として、当クラブメンバーであります草薙会員の奥様の草薙由美子様のしっとりとした日舞が好印象でした。

本日のプログラム 4月20日(日)
移動例会・地区大会

会の最後に皆で“さくら・さくら”を合唱して閉会いたしました。

このあと、本例会にて南クラブが14日までホームステイを受け持つメンバー、エリン・C・ホワイト氏の歓迎会を行いますのでどうぞよろしくお願いたします。

エリン・ホワイトさん スピーチ

本日、ゲストとしてお迎えしましたエリン・C・ホワイト氏は検察官として現在ケンタッキー州の法務局にて働いていらっしゃいます。今回、GSE派遣団の一員として来日して見聞を深めていらっしゃいますが、Q&A方式でスピーチをしていただきます

Q日本の印象はいかがですか？

A. 大変すばらしくて感激しています。人々は非常に親切で寛容です。旅行はどれも大変興味深く、

特に先日見た公園の桜がきれいでした。

Q 米国での典型的な一日の過ごし方を教えてください。

ださい。

A . ルイビル法務局に近い自分のオフィスは毎週月曜から金曜まで朝8時から夕方4時30分まで開いています。しかし、4時30分過ぎてからの法廷の仕事も多く、遅くまで縛られることもちよくちよくです。稀に、朝までかかってしまう難題もあります。

Q . 日本とアメリカではこと法律、裁判制度において多くの違いがあり、日本では一般人は裁判に参加

することはいまのところ出来ません。来年5月より

裁判員制度が始まる予定です。米国の陪審員制度と

比較してどんなところに注目していますか？

比較してどんなところに注目していますか？

A . 日本において近々、新しい制度で一般の人が法廷に参加して審判ができるようになることを知っています。日本の裁判に詳しくないので多くは言及できませんが市民が参加する裁判は民主主義国家では不可欠であると思います。

米国の陪審員制度にまったく欠点はないとは思いますが、私の知る限り、アメリカの陪審員はしばしば被告の立場に傾いた判決になる傾向があるようです。

それはたとえ100人の有罪者が自由の身になれようとも1人たりと無実の人を監獄へ送ってはいけなく考える人が多いからです。私は裁判が人権を尊重しなければならぬと考えています。

Q . 今、世界中で騒がれています中国とチベットの

問題に関してどう思われますか？

A . 市民の権利に関してはアメリカでもしばしば問題になっています。私はそれは人間が欲望を持つ限り普遍のものであり、それを政府が妨害したりすることがあってはならないと思います。しかし、多くの政府は本当に困っている人たちの問題を隠したり、ごまかしたりすることも時にはあると信じています。もちろん、米国や今騒がれている中国も含めて世

界中の国でも起こっている問題だと思います。あつてはならないことだと思います。

委員会報告

● 出席報告

例会日 4月9日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
31	18	13	0	58%

お客様：GSE派遣員 エリン・ホワイト様

● ニコニコBOX

棚澤正行 委員長

佐川順一会長・加藤公一幹事

今日は、GSE派遣員、ミズ エリン ホワイトさんをお連れしました。これから5日間、熊谷に滞在します。今日の歓迎会よろしくお願ひします。

島崎次弘会員

エリン・ホワイトさんようこそ熊谷南ロータリークラブへ。日本の男性はみんな優しくてイイ男ばかりです。充分楽しんでいって下さい。

山口茂会員

エリン ホワイトさん、ようこそ、当クラブにいらっしやいました。ゆっくり楽しんでいって下さい。

榎本様、先日は孫の件で、大変お世話になり、助かりました。

高田様、先日は、大変ありがとうございました。

小野寺弘行会員

GSE派遣団員エリンホワイト様ようこそ熊谷南ロータリークラブへ。先日配布されたロータリーの友4月号20ページRI指定記事ハイテクにかける高い期待という記事がありました。世界のロータリー・クラブは革新的な方法を使って例会を行なっています。ぜひ皆さん読んでください。

高田直樹会員

皆さん今晚は、万平公園桜まつりは最高のお天気でしたね。ありがとうございました。エリン・ホワイト様、WELCOME TO KUMAGAYA SOUTH ROTARY CLUB

榎本信哉会員



御無沙汰しております。久しぶりの出席でウキウキしております。ホワイトさん、当クラブへようこそ。

井上哲孝会員

皆様こんばんは。エリン・ホワイト様ようこそ熊谷南ロータリークラブへお越し下さいました。本日当店“丘の上の喫茶店”の夜桜営業が始まり欠席させていただきます。申し訳ございません。庭の山桜も八分咲きとなり、当店もいよいよ春本番を迎えました。夜桜営業は本日水曜日、11日金曜日、12日土曜日、13日日曜日までとなります。皆様のご来店を心よりお待ちしております。

吉田博三会員

GSEメンバー、エリン・Cホワイトさんようこそ。500回目の例会にふさわしいお客様です。どうぞごゆっくり。

草薙光会員

ケンタッキー州よりようこそ熊谷南ロータリークラブへ エリンホワイト様 心より《歓迎致します。》

植竹知子会員

桜の花の命は短くて、まるで女性の美しさの様ですネ。アツという間にうば桜とはよく言ったものですネ。きれいなうば桜になる様、努力をしなくては.....と思っている今日この頃です。

棚澤正行会員

ミス エリン・ホワイトさん、ようこそ南RCへ。日本を楽しんで行って下さい。日本料理もね！佐川会長、何かと御苦労様です。



熊谷南ロータリークラブ

クラブ会報委員会 井上哲孝・川岸勝・渡邊藤男

TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@kumagaya south rc.com

<http://kumagaya-south-rc.com/>